

VILLARES DE LA REINA

El Consistorio renovará el alumbrado de Aldeaseca y el polígono con led

Invertirá más de 150.000 euros para sustituir la iluminación y comprar una elevadora
 ■ En la primera fase cambiará las luminarias de la arteria principal del área empresarial

ENE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina invertirá 145.000 euros en la renovación del alumbrado de la carretera de Valladolid, la arteria principal del polígono industrial, y en la localidad pedánea de Aldeaseca de Armuña. Un importe que ya está presupuestado para este ejercicio y cuyas obras se acometerán en los próximos meses.

El objetivo es reducir el coste del elevado consumo de estas zonas con la sustitución de la iluminación existente por luces led y así lograr un ahorro importante para las arcas municipales, como afirman los responsables del Ayuntamiento.

En el caso del polígono, el Consistorio inicia así una primera fase de renovación del alumbrado en la vía principal, por ser la de mayor potencia y consumo, donde sólo los semáforos tienen iluminación led. Mejoras y modernización que continuarán el próximo año con otra partida específica en el presupuesto para el resto de la zona industrial y el casco antiguo de Villares, ya que El Barrio es la única que cuenta con lámparas led, aunque el resto de calles tienen luces de bajo consumo.

Asimismo, en el pleno del próximo mes, el equipo de Gobierno llevará una modificación presupuestaria de 20.000 euros para la compra de una máquina elevadora remolcada, de hasta 12 metros de altura, para trabajar en la reparación de farolas y la renovación de bombillas fundidas o poco eficientes. La intención es evitar el alquiler de la maquinaria cuando tenía número suficiente de farolas sobre las que actuar de forma más rápida de las incidencias.



Las farolas de la carretera de Valladolid en el polígono industrial pasarán a tener iluminación led. | ENE

■ El objetivo es culminar el próximo año la adaptación de todo el municipio a este tipo de luces de bajo consumo

Compromiso para actualizar y promocionar la zona industrial

La apuesta y el compromiso del Ayuntamiento de Villares de la Reina por modernizar y actualizar los servicios del polígono industrial, le llevará a invertir durante este ejercicio cerca de 700.000 euros a través de modificaciones presupuestarias para atender una de las reivindicaciones más importantes de los empresarios de esta zona, que presenta viales y servicios deteriorados por el uso y la antigüedad. Unas actuaciones que agradecen los industriales que ven cómo poco a poco mejoran las condiciones de sus centros de trabajo y que en el caso de la iluminación, reconocen que es deficiente en algunas calles sobre todo de la zona antigua. Así, desde la Asociación de Empresarios del Polígono (AE-POV) se valora de forma positiva la implicación del Consistorio y el refuerzo de las relaciones entre ambos para lograr, no sólo urbanizar y pavimentar calles y aceras, sino realizar actividades de promoción del enclave industrial para atraer inversores.

SANTA MARTA

Reunión de voluntarios para organizar la 'Operación Bocata'

La parroquia santamartina acogerá esta tarde la reunión preparatoria para organizar la celebración de la tradicional 'Operación Bocata' de este año. Los voluntarios y colaboradores interesados en participar pueden acudir esta tarde, a las 20:00 horas, al encuentro, en el que se determinará la organización de la jornada solidaria, para la elaboración de los bocadillos y preparación de las bolsas para repartir entre todos los que aporten sus donativos. | ENE

La Tierno Galván convoca el IX Certamen literario 'San Valentín'

La Asociación Cultural Tierno Galván convoca IX Certamen Literario "San Valentín, el mito del amor". Los participantes tendrán que ser mayores de 16 años y el plazo de presentación finalizará el 6 de febrero de 2017. El fallo se hará público el próximo día 11 febrero, a las 20.00 horas. Los premios serán 1º, 2º y 3º, y consistirán en un trofeo al efecto. Los trabajos ganadores serán publicados en la revista de la Asociación "La Movida Cultural". | ENE

VILLAMAYOR

La biblioteca acoge una sesión especial de cuentos para bebés

La programación cultural de la Biblioteca Municipal para este trimestre acoge hoy una sesión especial de cuentos para bebés, que tendrá lugar a las 18:00 horas, bajo el título 'Olas'. El taller de animación a la lectura, adaptado a la edad de los pequeños, de 9 meses a 3 años, tendrá un aforo máximo de treinta plazas. Asimismo, los alumnos de segundo ciclo de Infantil de los colegios del municipio disfrutaron de la misma actuación por la mañana. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Charla de Manos Unidas sobre Haití

Los vecinos asistieron a la charla que Manos Unidas ofreció sobre el proyecto de reconstrucción y mejora de Haití en el que está inmerso y al que destinará la recaudación solidaria que se obtenga este año. | ENE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Cuentacuentos para los más pequeños

Los niños de Monterrubio de Armuña disfrutaron del cuentacuentos y la animación sobre los personajes y las historias que encierran los libros y de esta manera lograr fomentar el hábito de la lectura desde la infancia. | ENE